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O sistema elétrico está no limite 

 

 

 

 

A situação do sistema energético do Brasil é bastante desconfortável. Estamos 

num momento de escassez de chuvas; com os reservatórios de água caindo 

quando deveriam estar subindo; com todo o sistema de emergência, que são as 

termelétricas, ligado; e com uma demanda, provocada pelo forte calor, lá em 

cima. O sistema elétrico do país está em seu limite. Temos sérios problemas 

estruturais, tanto na geração como na distribuição, e uma demanda, que vem 

alcançando 84 mil MW, muito desafiadora. Mesmo que não fique confirmada a 

redução de carga desta segunda-feira por conta do excesso de demanda, o 

alerta já precisa estar ligado. O Brasil precisa aumentar com urgência seu 

parque gerador. Para isso, precisamos, entre outras coisas, de regras mais 

adequadas, segurança jurídica, novas tecnologias e licenciamento ambiental 

eficiente. 

  
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


